

d'un malade. » Dme P. L. — CENTRAL FALLS, 7 avril : « Etant tombé gravement malade et ne recevant aucun secours de l'art médical, je me suis tourné vers la Bonne sainte Anne. Je viens de commencer une neuvaine et j'espère que la Bonne sainte Anne terminera son œuvre. » Aimé Arsenault. — 22 Déc. : « Je puis dire et j'aime de faire connaître à tous les abonnés, que si je suis aujourd'hui capable de vaquer à mes occupations, c'est à sainte Anne que je le dois. Tous ceux qui me connaissent sont étonnés et surpris de me voir rendue à la santé. J'avais eu une complication de plusieurs maladies. J'étais condamnée par les médecins, enfin je devais certainement mourir bientôt. Mes sept petits enfants se sont alors mis en prières, et grâce à sainte Anne je suis presque guérie. » Dme Xavier Gagnon. — « Guérison et soulagement dans plusieurs maladies. » Dme Adèle Fournier. — CENTREVILLE, : « Reconnaissance à sainte Anne pour une faveur obtenue. » Dme J. B. G. — GLENDALE, 16 avril : « Amour à la Bonne sainte Anne. » Off. : \$1.00. — MANVILLE : « Merci à sainte Anne pour la guérison d'un mal d'yeux que j'avais depuis ma naissance, j'avais promis à sainte Anne, si elle me guérissait, de faire publier dans les *Annales*. Sainte Anne m'a exaucée, je suis très bien. » — PAWTUCKET : « Merci, ô Bonne sainte Anne, pour des grâces reçues ! » I. Martin. — EAST PROVIDENCE : « Une faveur obtenue. » Dme Geneviève Cloutier. — 21 Mai : « Hier on m'apportait à l'église un enfant mourant pour le baptiser. Le prêtre était absent. Nous avons prié et promis l'insertion dans les *Annales*, si le prêtre arrivait à temps. Grâce en soient rendues à sainte Anne, l'enfant a été baptisé. » R. P. J. M. — WOONSOCKET : « J'ai obtenu une guérison et une autre faveur par l'intercession de sainte Anne. » Dme Henri Brouillard.

Vermont. — GRANBY, 4 janvier : « Une guérison obtenue par l'intercession de sainte Anne après avoir promis de publier le fait dans les *Annales*. » Dme A. Nadeau. — WINOOSKI, 29 mars : Notre frère était malheureusement adonné à la boisson. A toutes nos supplications il répondait : « Il n'en sera pas toujours ainsi ! » Cependant il continuait toujours la même triste vie. Voyant cela, et sachant, par la lecture des *Annales*, la grande charité de la Bonne sainte Anne, nous lui avons recommandé notre pauvre frère. Nos prières ont été écoutées. Peu de temps après il changeait de vie, et se convertissait complètement. Merci à sainte Anne. » Une abonnée.

Wisconsin. — CHIPPEWA FALLS : « La conversion de mon père et de l'un de ses amis ; une guérison et plusieurs faveurs. » M. L. B. Beauchêne. — « Je dois mille remerciements à la Bonne sainte Anne pour m'avoir préservé d'une tempête de vent et aussi pour m'avoir accordé beaucoup d'autres faveurs. » — FLORENCE : Dme Chavaria raconte avoir été guérie par sainte Anne de crampes d'estomac dont elle souffrait depuis très longtemps. Après avoir épuisé la science médicale, elle s'est recommandée à sainte Anne, promettant de s'abonner aux *Annales* aussi longtemps qu'elle le pourrait. Depuis ce temps elle n'a plus rien senti. Remerciements à sainte Anne. » — MARINETTE : « J'avais promis, si la Bonne sainte Anne me guérissait d'un violent mal de cerveau, de publier le fait dans les *Annales*. J'ai négligé ma promesse, et le mal a repris. Je ne veux pas retarder plus longtemps à m'acquitter de cette promesse. » — PRENTICE, 13 janv. : « J'avais promis à sainte Anne, si mon enfant venait au monde vivant et en bonne santé, de le faire publier. J'ai été exaucée. » — RHINELANDER : « Remerciements à sainte Anne pour plusieurs faveurs. » Dme Alix Cayer. — SAXON : « Je remercie la Bonne sainte Anne pour le soulagement qu'elle m'a obtenu dans un grand mal d'estomac dont j'ai souffert pendant plusieurs années. »